



Für alle, die es verpasst haben, folgt hier ein kleiner Rückblick auf unsere Handarbeitsausstellung:

Alle drei Jahre bringen die Schülerinnen und Schüler des Handarbeits- und Werkunterrichts ihre selbstgemachten Kunstwerke mit, um damit eine grosse Ausstellung im Singsaal des Schulhaus Hofacker zu bestücken. Gestricktes, Gehäkeltes, Genähtes und Gewebtes, aber auch Dinge aus Karton, Ton, Holz oder Blech können so den interessierten Zuschauern präsentiert werden.

Es ist immer wieder beeindruckend, was da so alles zusammenkommt! Voller Stolz führen die Künstlerinnen und Künstler ihre Familienmitglieder und Freunde durch die Ausstellung. Egal, ob erst in der 2.Klasse und somit am Erlernen der Techniken, oder bereits in der Mittelstufe und damit bei den Fortgeschrittenen, jedes Kind hat Freude am Präsentieren der selbstgemachten Sachen. Die Bewunderung und Anerkennung der Ausstellungsbesucher war ihnen sicher.

Die folgenden Fotos werden einen Einblick ins Gezeigte geben.

Wir Handarbeitslehrerinnen bedanken uns hier bei allen Kindern für ihren Einsatz in den letzten drei Jahren, aber auch bei allen Eltern und Bekannten, die mit ihrer Präsenz Interesse für die Ausstellung und Anerkennung für unser Fach gezeigt haben.



